tes de las condiciones que se especifican en el anuncio-convoca-toria, quedando, en caso contrario, anuladas todas sus actua-ciones, con arreglo a lo ordenado en el Decreto de 10 de mayo y Orden de 30 de septiembre de 1957, ya referidos.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. S. muchos años. Madrid, 25 de agosto de 1967.—El Director general, José Hernández Díaz

Sr. Jefe de la Sección de Universidades,

RESOLUCION de la Universidad de Salamanca por la que se publica la relación de aspirantes admiti-dos al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Microbiología» de la Facultad de Cien-cias de la citada Universidad.

Relación de solicitantes al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto adscrita a la enseñanza de «Microbiología» vacante en la Facultad de Ciencias de esta Universidad de Salamanca:

D. Federico de Uruburo Fernández

Salamanca, 27 de julio de 1967.-El Rector, A. Balcells.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Badalona re-ferente a las oposiciones para proveer dos plazas de Oficial de Contabilidad de esta Corporación.

El Tribunal calificador de las oposiciones convocadas en el «Boletín Oficial» de la provincia número 34, de fecha 9 de febrero del año en curso, para proveer en propiedad dos plazas de Oficial de Contabilidad, será el siguiente:

Presidente: Don Felipe Antoja Vigo. Presidente suplente: Don Luis Uriol Castro. Vocal representante del Profesorado Oficial: Titular, don Juan José Espinosa Ferreiro. y suplente, don José María Tous

Vocal Secretario del Ayuntamiento: Don Pedro Barcina Tort. Vocal representante de la Dirección General de Administración Local: Titular, don Pedro Lluch Capdevila, y suplente, don Augusto María Casas Blanco.

Vocal representante de la Abogacía del Estado: Titular, don Ramón María Llevadot Roig, y suplente, don Alvaro Sierra

Vocal Interventor de este Ayuntamiento: Don Luis Corbera

Guillautó.

Secretario titular: Don Sebastián Martí Mampel, y suplente, doña Concepción Garreta Farró.

Los ejercicios de las oposiciones tendrán efecto en la Casa Consistorial el día 25 de octubre próximo, a las diez horas, que-dando convocados de comparecencia los aspirantes a las indicadas plazas.

cadas plazas.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en los artículos octavo y noveno del Reglamento sobre Régimen general de oposiciones y concursos de los funcionarios públicos de 10 de mayo de 1957. advirtiéndose que contra la composición del Tribunal calificador puede presentarse recurso de reposición ante la Excma. Comisión Municipal Permanente dentro del place de cuinos días hábiles a contar del siguiente al de la nuzo de quince días hábiles, a contar del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Badalona, 31 de agosto de 1967.—El Alcalde accidental, José Domenech.—5.550-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Badalona re-ferente a las oposiciones para proveer tres plazas de Oficial Técnico-administrativo de esta Corporación.

El Tribunal calificador de las oposiciones convocadas en el «Boletín Oficial» de la provincia número 38, de fecha 14 de febrero del año en curso, para proveer en propiedad tres plazas de Oficial Técnico-administrativo, será el siguiente:

Presidente: Don Felipe Antoja Vigo. Presidente suplente: Don Luis Uriol Castro. Vocal representante del Profesorado Oficial del Estado, don Juan José Espinosa Ferreiro, titular, y suplente, don José María Tous Ferrer.

Vocal representante de la Abogacía del Estado, don Ramón María Llevadot Roig, titular, y suplente, don Alvaro Sierra

Vocal Secretario del Ayuntamiento, don Pedro Barcina Tort.
Vocal representante de la Dirección General de Administración Local, don Pedro Lluch Capdevila. titular, y suplente, don
Augusto María Casas Blanco.
Secretario don Sebastián Marti Mampel, titular, y suplente,

doña Concepción Garreta Farró.

Los ejercicios de las oposiciones tendrán efecto en la Casa Consistorial el día 18 de octubre próximo, a las diez horas, que-dando convocados de comparecencia los aspirantes a las in-

dicadas plazas.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en los artículos octavo y noveno del Reglamento sobre Régimen general de oposiciones y concursos de los funcionarios públicos de 10 de mayo de 1957, advirtiéndose que contra la composición del Tribunal calificador puede presentarse recurso de reposición ante la Excma. Comisión Municipal Permanente dentro del plazo de quince días hábiles, a contar del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial» de la recursione. provincia.

Badalona, 31 de agosto de 1967.-El Alcalde accidental.-

5.549-A

RESOLUCION del Ayuntamiento de Sabadell refe-rente a la oposición libre para proveer en propie-dad la plaza de Oficial de la Escala Técnico-admi-nistrativa Especial de Intervención de este Ayun-

A los efectos de lo dispuesto en el artículo séptimo del Reglamento de Oposiciones y Concursos de 10 de mayo de 1957 la relación de aspirantes admitidos y excluídos es como sigue:

Admitidos

D. Juan Farré Miró. D. Juan Roca Soler, y D. Francisco Serra Burges.

Excluidos

Ninguno.

De conformidad con el artículo octavo del citado Reglamento de Oposiciones y Concursos la constitución del Tribunal calificador será la siguiente:

Presidente: Don Manuel Rusiñol Viver, ilustre Teniente de Alcalde-Delegado de los Servicios de Gobernación.

Vocales: Doctor don Juan José Espinosa Ferreiro, representante del Profesorado Oficial del Estado. Suplente, Doctor don José María Tous Ferrer.

Ilustrísimo señor don Pedro Lluch Capdevila, en representación de la Dirección General de Administración Local. Suplente, don Augusto María Casas Blanco.

Don Ramón María Llevadot y Roig, en representación de la Abogacia del Estado en la provincia. Suplente, don Mario Pagés

Don Germán Lorente Doñate, Doctor en Derecho, Secreta-rio general de la Corporación.

Don José Ramos Santero, Interventor de Fondos de la Cor-

poración. Suplente, don Juan Borotau Quinquilla. Secretario: Don José Castellanos Vázquez, Jefe de Negociado de Personal de este Ayuntamiento. Suplente, don Evelio Villuendas Gibert.

Para la fecha de constitución del Tribunal y de dar principio a la práctica de los ejercicios se señala la del día 29 del próximo mes de septiembre a las diez horas de la mañana, en este Palacio Municipal, a cuyo efecto deberán comparecer los

Lo que se hace público a los efectos oportunos.

Sabadell, 23 de agosto de 1967.—El Alcalde, José Burrull
Bonastre.—4.213-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Sabadell referente a la oposición para proveer en propiedad tres plazas de Oficial de la Escala Técnico-administrativa de este Ayuntamiento.

A los efectos de lo dispuesto en el artículo 7.º, 1.º, del Reglamento de Oposiciones y Concursos de 10 de mayo de 1957, la relación de aspirantes admitidos y excluídos es como sigue:

Admitidos

- D. Fernando Abad García. D. Francisco Alarcón Rodríguez.